

JORNADAS SOBRE TERRORISMO Y RESPUESTA ARMADA EN DERECHO INTERNACIONAL ESTÁN ORGANIZADAS POR LA FACULTAD DE CIENCIAS SOCIALES

La Facultad de Ciencias Sociales, a través del Seminario de Estudios Internacionales "Luis de Molina", ha organizado unas jornadas sobre "Terrorismo

y respuesta armada en el Derecho Internacional" donde se analizan las repercusiones de los atentados de Nueva York y Washington del pasado 11 de

septiembre. Éstos, han supuesto una transformación en la percepción del fenómeno terrorista y en su respuesta, al tiempo que han reabierto cuestio-

nes de notable interés sobre el orden internacional y su estructura, aspectos que se analizan en estas jornadas que continuarán mañana.

La respuesta de EEUU presenta "dudas" legales

La UCLM analiza en Cuenca la respuesta armada a los atentados del 11 de septiembre

J.L.M.S.
CUENCA

Expertos de toda España se dan cita en Cuenca para analizar el "Terrorismo y respuesta armada en Derecho Internacional", unas jornadas organizadas por la Facultad de Ciencias Sociales de la Universidad de Castilla-La Mancha a través del Seminario de Estudios Internacionales "Luis de Molina" que tratan, fundamentalmente, las repercusiones que los atentados del pasado 11 de septiembre en Nueva York y Washington tienen en el panorama internacional.

La mayoría de los ponentes coincidían ayer en señalar que la respuesta de Estados Unidos a los atentados presenta, cuanto menos, numerosas interrogantes ya que éstos no fueron una agresión armada y el principio de la legítima defensa se basa fundamentalmente en ella además de otros requisitos como la inmediatez, finalidad o proporcionalidad, "por lo que hay numerosas dudas legales sobre el modo de obrar de Estados Unidos", explica el secretario de las jornadas, Juan Ignacio Catalina.

Una puerta peligrosa

En este sentido, Catalina agre-



A las jornadas asisten expertos en Derecho y Relaciones Internacionales.

J. ROMERO

Las jornadas continuarán mañana con nuevas ponencias a cargo de expertos

ga que si para combatir el terrorismo se permite a los estados utilizar enormes dosis de fuerza se

abre "una puerta muy peligrosa donde todos vamos a perder porque toda persona tiene derecho a una defensa y el adelanto que ha hecho el presidente Bush de utilizar tribunales militares no permiten garantizar el derecho a la tutela judicial efectiva como derecho innato que tenemos todas las personas, es como retroceder dos

siglos atrás".

Las jornadas contaron ayer con la presencia de numerosos expertos en Derecho Internacional como Joaquín Alcaide, profesor titular de Derecho Internacional Público de la Universidad de Sevilla, Carlos Fernández de Casadevante, catedrático de Derecho Internacional Público de la Universi-

dad Rey Juan Carlos de Madrid o Rafael Caldach, catedrático de Relaciones Internacionales de la Universidad Complutense de Madrid, mientras que para mañana están previstas otra serie de ponencias a cargo de más expertos como los doctores en Derecho Internacional Público Alejandro Rodríguez y Antonio Remiro.

DERECHO INTERNACIONAL

La captura de Bin Laden planteará problemas a EE.UU

CUENCA-EFE

La captura de Osama Ben Laden plantearía muchos problemas a los Estados Unidos, porque sobre todo tendría grandes dificultades en establecer pruebas que se hagan públicas, indicó ayer en Cuenca el profesor de Derecho Internacional, Joaquín Alcaide.

Alcaide opinó que, "si fuese capturado y se le juzgara en un buque como está previsto en dicha orden presidencial y tan solo se conociese la condena, el proceso generaría insatisfacción, mientras que si tuviera todas las garantías que exige un estado de derecho, el juicio duraría años", lo que iría en contra de los intereses de Estados Unidos".

Por otro lado, el profesor de la Universidad de Sevilla manifestó que los presuntos integrantes de la red Al Qaeda detenidos en España deberán ser juzgados en territorio español si no son extraditados a Estados Unidos, para cumplir tratados y normas consuetudinarias internacionales.

El SIDA puede cruzarse en tu camino.

PROTÉGETE.

Si vas por la vida sin tomar precauciones, tarde o temprano el SIDA puede cruzarse en tu camino. Porque el SIDA no entiende de edad ni orientación sexual. Nos afecta a todos. PROTÉGETE. POR TU VIDA.

